

## ORCHESTER | MUSIKER

### Stepan Armasar

Dirigenten und Solisten 2014

Young Artist - Akkordeon

Bereits als kleines Kind war Stepan Armasars Liebe zur Musik offensichtlich und im Alter von sechs Jahren begann er Akkordeon (Bajan) zu spielen. Zunächst besuchte er die Musikschule in Voskresensk in der Nähe von Moskau, wechselte aber bald ans Staatliche Sankt Petersburger Konservatorium „N. A. Rimski-Korsakow“. Derzeit wird er von Prof. Alexander Dmitriev unterrichtet.

Stepan Armasar ist Preisträger renommierter Wettbewerbe. Erste Preise gewann er bei „Frühlingsstimmen“ in Moskau und bei „Perpetuum mobile“ in der Ukraine. Zu seinen jüngsten Erfolgen zählt der 3. Preis bei der „International Accordion Competition Citta` di Castelfidardo“ 2012 sowie der 1. Preis bei der „Petropavlovskie Assembly“ in Sankt Petersburg 2013. Stepan Armasar spielte bereits bei zahlreichen internationalen Festivals und in renommierten Konzertsälen. Als Mitglied des Konzertensembles des Sankt Petersburger Konservatoriums konzertierte er viel in der Schweiz (Zürich, Genf, Bern, Solothurn) und in Deutschland (Hamburg, Weimar). Weitere Auftritte als Solist brachten ihn nach Liechtenstein und nach Bad Kissingen. 2013 trat er beim Galakonzert der Internationalen Musikakademie im Fürstentum Liechtenstein auf und 2014 war er zu Gast beim NEXT GENERATION Classic Festival Bad Ragaz.

